

GROUPEMENT DES ÉCRIVAINS MÉDECINS

Chers Amis du GEM,

Nous apprenons le décès de l'un des plus attachants de nos membres, le Dr Jean LOUIS, lauréat du Prix Littré en 2014, qu'il partageait avec notre confrère académicien Jean-Christophe RUFFIN, auteur du livre *Le Collier rouge*.

Le magnifique ouvrage de Jean LOUIS avait pour titre *Mémoires d'un enfant de Colbert* (Éditions L'Harmattan). Émouvante autobiographie d'un ancien médecin des Armées, natif de Casablanca, qui fut élève de la dernière promotion de l'hôpital militaire de Rochefort, fondé par Colbert puis de la célèbre école du Faro de Marseille.

Spécialisé en biologie, sérologie et parasitologie, il mit au point au Maroc, le sérum contre les venins de scorpion.

Sa carrière l'a mené au Tchad, au Vietnam et au Maroc, en collaboration avec l'institut Pasteur.

Son épouse, Marie-Aimée, l'a accompagné dans chacune de ses missions avec un dévouement exemplaire.

Outre sa carrière médicale, Jean excellait dans la pratique de la musique, tout particulièrement le jazz.

Sa présence attachante va nous manquer et il restera dans nos mémoires et notre affection

Nous présentons à Marie-Aimée, nos très sincères condoléances et l'assurons de notre affection indéfectible.

Dr Roland Noël.